



## **Historische Meistertitel für die Jugend der TTF Kißlegg**

**Ein historischer Erfolg für die Tischtennisfreunde aus Kißlegg: Sowohl die erste Mädchen- als auch die erste Jungenmannschaft haben in dieser Saison die Meisterschaft in der Landesliga errungen. Ein solches Double gab es in der Vereinsgeschichte noch nie und sorgt für große Freude und Jubel unter den Mitgliedern und Fans. Darüber hinaus holte die dritte Mädchenmannschaft den Titel in der Bezirksklasse.**

Die erste Jungenmannschaft setzte sich mit einer beeindruckenden Leistung an die Spitze der Tabelle und holte den Meistertitel mit einem Vorsprung von fünf Punkten auf den Verfolger TTC Setzingen. Von insgesamt 18 Spielen konnten die Jungs 16 Siege und 2 Unentschieden verbuchen. Besonders herausragend sind die individuellen Bilanzen der Spieler: David Fimpel glänzte mit 30 Siegen bei nur zwei Niederlagen, Lukas Müller erzielte eine beeindruckende Bilanz von 29:1, während Niclas Fimpel mit 26:6 und Paul Bernhart mit 18:16 ebenfalls starke Leistungen zeigten.

Auch die erste Mädchenmannschaft überzeugte in dieser Saison und sicherte sich mit neun Siegen und nur einer Niederlage die Meisterschaft in der Landesliga vor dem TSV Herrlingen. Leona Hartmannsberger und Julia Hartmannsberger zeigten sich in Topform mit jeweils einer Bilanz von 17:1. Yuna Paoli und Leonie Hieke trugen ebenfalls zum Erfolg bei, mit Bilanzen von 12:4 und 8:8.

Die Erfolge beider Teams sind nicht nur das Ergebnis harter Arbeit und Trainings, sondern auch der Tatsache zu verdanken, dass beide Mannschaften fast immer in Bestbesetzung an den Tischen standen. Sie haben die TTF Kißlegg überregional äußerst würdig und jederzeit fair vertreten.

Doch damit noch nicht genug. Auch beim jüngeren Nachwuchs gibt es Grund zur Freude. Das Team „Mädchen 3“ holte in der Rückrunde mit 5 Siegen aus 5 Spielen die Meisterschaft in der Bezirksklasse, knapp vor dem Nachbarn SV Deuchelried. Für die TTF-Mädels waren Lotta Wiedenmann (8:1), Katharina Deininger (5:4), Helena Deininger (6:3) und Alina Müller (4:0) erfolgreich an den Tischen. Im Endspiel um die Meisterschaft führte Jara Ewald als Spitzenspielerinnen mit zwei Siegen das Team zum Platz an der Sonne.

Die TTF Kißlegg gratulieren allen drei Teams zu diesem herausragenden Erfolg und bedanken sich bei allen Unterstützern, Trainern und Eltern, die zum Gelingen beigetragen haben. Für die Jungen steht demnach künftig die Herausforderung Verbandsoberriga an. Am September schlagen die TTF-Jungs in der höchsten Spielklasse im Jugendbereich auf. Spitzentischtennis ist garantiert.

